

CALIDAD DEL AGUA DEL LAGO VILLARRICA

“El compromiso de este municipio es trabajar por la calidad de las aguas del lago Villarrica y así lo hemos estado haciendo. Se han logrado avances significativos en 6 años con el Ministerio de Medio Ambiente”.

Sebastián Álvarez, alcalde de Pucón.



“Desde el mes de diciembre, la Seremi de Salud ha realizado el monitoreo para detectar la presencia de microcistina en el lago y los análisis han mostrado que no hay presencia de esto”.

Evelyn Silva,
directora de Aseo, Ornato y Medio Ambiente Pucón.